

新入生代表宣誓

暖かな陽光がふりそそぐ春の訪れとともに、私たち694名は、ようやく入学の時を迎えました。

本日は、私たち新入生のために、このような盛大な式を挙げていただきまして、校長先生をはじめ、諸先生方に新入生を代表して心より御礼申し上げます。

真新しい制服に身を包み、校長先生から木更津総合高等学校に入学を許可された喜びを実感しています。私たちは9年間の義務教育を終え、自らの意思で勉学の道を選びました。木更津総合高等学校として創立21年目を迎え、先輩方の多くのご活躍を目の当たりにし、これからも大きく飛躍していく年に入学できることをとても光栄に思います。

10のコースの中から選択できるコース制、充実した施設など、恵まれた教育環境の中での3年間で、私たちは自らの目標に向かい、勉強、運動に厳しい鍛錬を積み、努力していきます。自分で選んだ道なので、これから真心教育のもと、自分に責任を持ち、充実したものにしていきたいと思えます。

先生方、私たちも精一杯頑張りますので、厳しくご指導くださいますようお願い申し上げます。私たちを支えてくださる多くの方々の期待に応えることができるように、努力する覚悟でございます。どうぞ温かく見守ってください。

以上、新入生を代表いたしましてお誓い申し上げます。

令和5年4月8日

新入生代表 川上 叶多